

◇豊かな心と自ら学ぶ意欲を持ち、仲間とともにたくましく生きる児童の育成◇

成美小だより

☆第40号☆
2025年12月 1日

幼小の交流（5年生）

11月14日（金）に、来年度1年生になる密柑山幼稚園児と、5年生が交流会を行いました。

5年生は少しずつ6年生への準備が始まっています。来年度は1年生と6年生ということで関わりも深くなるので、その前段階での顔合わせということになります。

（遠足を兼ねていました。） →



久居高校から体育の授業に来てくれました。

11月27日（木）の5、6限目に久居高校生の指導のもと、5年生の体育の授業が行われました。ストレッチによる体ほぐし運動に始まり、マット運動を指導してくれていました。うまくできるようになった子も多く、子どもたちはとても楽しそうでした。



「租税教室推進校に係る授与式」がありました。

11月17日（月）の20分休みに、「租税教室推進校に係る授与式」が行われました。租税教室は、毎年6年生で行っています。本校はここ2年間は、“税に関する絵はがき”や“税の標語（今年度は5年生も参加）”に応募しています。この授与式では、後期児童会役員さんに出席してもらい、表彰状や副賞を受け取ってもらいました。



☆令和7年度児童会スローガン：輝け！ 明るい笑顔あふれる学校！☆